

Ä279 Es könnte so einfach sein: Digitalisierung

Antragsteller*in: Yvonne Scherzer (Havelland KV)

Status: Behandelt

Redaktionelle Änderung

Anmerkung: Ganz am Ende noch ein neuer Absatz zum Thema Stromverbrauch, der kommt hier bei der Digitalisierung zu kurz.

Vorschlag zur Ergänzung:

Den Stromverbrauch im Blick

Mit der Digitalisierung wird auch mehr Strom für die steigende Anzahl digitaler Endgeräte, Serverräume, Rechenzentren und die dazu benötigten Klimaanlage verbraucht.

Darum wollen wir die Gebäudestandards für öffentliche Gebäude die neu gebaut oder saniert werden dahin gehend verändern, dass ein Teil des Gebäudestroms (mind. 50%) durch regenerative Energien direkt am Gebäude gewonnen wird, z.B. durch Photovoltaikanlagen. Um den Stromverbrauch der Klimaanlage in Serverräumen oder Rechenzentren zu verringern, sollen diese Gebäude eine Dach- und/oder Fassadenbegrünung erhalten. Damit sind die Gebäude besser vor sommerliche Hitze und extremer Sonneneinstrahlung geschützt.

Begründung

Das Thema Stromverbrauch wird hier gar nicht besprochen. Mit steigender Digitalisierung steigt auch der Stromverbrauch.